



Un petit Grain de Moutarde...

Créée en 2007, la Compagnie « *Le Grain de Moutarde* » (composée de comédiens professionnels) utilise le théâtre pour parler de la foi. Des spectacles, des sketches, des animations, des stages, des camps, autant de moyens de témoigner, d'interpeller et de favoriser les échanges. Un petit grain de moutarde qui donne du goût. Un petit grain de moutarde semé, qui deviendra un arbre dans lequel les oiseaux viennent faire leurs nids (Mat. 13, 31-32). Une foi petite comme un grain de moutarde mais qui peut déplacer des montagnes (Mat. 17, 20).

Deux petites heures...

ont passé comme un rêve! En effet, dimanche dernier, le 28 mars, jour des Rameaux, l'église de Rossinière a eu la visite du « *Grain de Moutarde* ». Cette compagnie de théâtre a lu tout l'Évangile de Marc, du premier au dernier verset! Deux actrices, deux acteurs et un violoniste nous ont régales pendant presque deux heures. Pas moyen de trouver le temps long, car les voix, les tons, les mouvements, les expressions vocales nous tenaient en haleine. Et si on avait retenu sa respiration un peu longtemps, on pouvait de nouveau souffler pendant les interludes musicaux. Le texte bien connu des croyants a pris une vie nouvelle, provoquant surprise, sourires ou larmes. Pour moi, le moment le plus émouvant fut le long silence qui suivit les paroles: « *Mais Jésus poussa un grand cri et expira*... Je n'osais même pas sortir mon mouchoir, devenu nécessaire! Heureusement que l'Évangile continue avec la résurrection! Merci à la paroisse d'avoir organisé ce beau moment et merci à la Compagnie « *Le Grain de Moutarde* ».



Odile Pollard

A Lausanne, les services de secours et de sauvetage n'ont pas chômé en 2020. Ils ont réalisé près de 11'000 interventions d'urgence. Les pompiers ont été un peu moins sollicités durant le semi-confinement du printemps. Le nombre de jours de service des astreints à la protection civile (PCi) a, lui, quadruplé.

Bon
anniversaire



à
Madame Francisca Federici,
Grand-Rue 123, 1660 Château-d'Ex,
pour ses 90 ans, le 3 avril 2021.

Le Troc de printemps...

Nous avons espéré et y avons même cru... malheureusement, la situation sanitaire a eu raison, une fois encore, de nos espoirs.

C'est avec regret que nous devons vous informer que nous n'avons pas l'autorisation des autorités pour organiser un troc ce printemps. Nous espérons vivement vous retrouver à l'automne 2021!?

Dans l'intervalle, si vous ne pouvez ou ne voulez pas attendre pour vous séparer de vos articles, nous vous proposons de prendre contact avec l'association SOS Futures Mamans du Chablais / Pays-d'Enhaut au 024 485 30 30, afin de leur en faire don.

Nous vous souhaitons de Joyeuses Pâques et une bonne santé.

Nathalie Schafér et Anouk Martin

Exposition de printemps et de Pâques chez Blumen Stricker

Le printemps s'est réveillé chez Blumen Stricker. Venez et laissez-vous envoûter par le monde coloré des fleurs.

Il y a actuellement beaucoup à découvrir chez Blumen Stricker à Saanen et Zweisimmen. Un grand choix de grandes et petites pensées dans de nombreux couleurs, jonquilles, etc., etc., etc. Il est préférable de venir voir par vous-même, vous y trouverez également de nombreux objets de décoration sur le thème de Pâques et du printemps.

Êtes-vous à la recherche d'un souvenir pour un anniversaire ou aimeriez-vous juste faire plaisir à quelqu'un? Vous avez certainement raison avec les fleurs. Vous êtes sûr de trouver quelque chose qui vous convient. De nombreux beaux bouquets, compositions florales et compositions printanières vous attendent. Nous serons également heureux de préparer quelque chose pour vous, individuellement.

De plus, des petits lapins attendent nos « petits » clients à Saanen.

Comme vous pouvez le voir, cela vaut le détour. Nous, l'équipe de Blumen Stricker, nous réjouissons de votre visite.



Une installation « dernier cri » pour la radiologie

Pôle Santé
Pays-d'Enhaut



Entourant la D^{re} Estelle Koral, les deux techniciens, Laurent Outtrabady (à gauche) et Alexandre Schuler.

prise en charge des patients de tout âge, au vu des capacités d'adaptation et de réglages de la nouvelle installation.

La D^{re} Estelle Koral est présente tous les mardis. Elle assure également une permanence continue pour l'interprétation à distance des scanners. Et, pendant ses vacances, les prestations en radiologie sont assurées au travers d'une convention de partenariat avec l'Hôpital intercantonal de la Broye, à Payerne. (cnc)

Le Pôle Santé du Pays-d'Enhaut dispose depuis une quinzaine de jours d'une toute nouvelle installation de radiologie conventionnelle. Elle offre une meilleure qualité d'image et facilite l'accès aux personnes à mobilité réduite. De plus, ce nouvel appareil permet la réalisation d'images avec une plus faible irradiation pour les patients.

Cet équipement, ainsi que le scanner et l'appareil d'échographie, est placé sous la responsabilité de la D^{re} Koral, spécialiste FMH en radiologie. Elle interprète également les examens de mammographie et réalise les échographies de seins, en dehors du programme de dépistage cantonal.

L'équipe des techniciens en radiologie – dont son responsable Laurent Outtrabady – apprécie surtout la possibilité d'assurer désormais une meilleure